**\$10.00** Ejemplar Viernes 21 de Noviembre de 2025 **DE SABINAS** 

Año XXXVIII No. 14,031

# Reanudaría Coahuila exportación de ganado



LA CUARTA MEXICANA EN LOGRARLO

# Fátima Bosch gana Miss Universo

Gracias a su determinación y desempeño a lo largo de la edición 74 del certamen de belleza de Miss Universe 2025, la mexicana Fátima Bosch logró vencer a las otras 119 concursantes que aspiraban a la corona y se convirtió en la gran triunfadora de la noche.





@periodico\_lavoz



DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

## Encabezan Manolo y Laura histórico desfile

Por primera vez en la historia, el gobernador y los poderes del Estado están presentes en Múzquiz para el desfile de la Revolución Mexicana

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Melchor Múzquiz, Coahuila de Zaragoza; a 20 de noviembre de 2025.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas, acompañado por la alcaldesa de Múzquiz, Laura

Jiménez Gutiérrez, así

como por los titulares de

los poderes Legislativo y Judicial del Estado, Luz Elena Morales Núñez y Miguel Felipe Mery Ayup, respectivamente, presidió el desfile cívico deportivo para conmemorar el 115 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana, ceremonia que se llevó a cabo en el municipio de Múzquiz.

"Desde el hermoso Pueblo Mágico de Múzquiz conmemoramos el desfile cívico del 20 de noviembre día de la Revolución Mexicana. Me dio mucho gusto saludar a nuestra gente.

LOCAL / PÁG. 7



Jesús María Montemayor señaló que hay buenos indicios y avances significativos en las medidas sanitarias implementadas

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La reapertura de la exportación de ganado hacia Estados Unidos podría concretarse en enero de 2026, según informó Jesús María Montemayor Garza, secretario de Desarrollo Rural en la Región Carbonífera.

El funcionario señaló que hay buenos indicios y avances significativos en las medidas sanitarias implementadas, lo que genera optimismo entre los estados exportadores.

Montemayor Garza explicó que, aunque recientemente se detectaron dos casos de gusano barrenador —uno activo en Nuevo León y otro muerto en Montemorelos—, estos hallazgos influyen en la toma de decisiones por parte de las autoridades estadounidenses.

No obstante, destacó que México ha reforzado sus acciones de control y erradicación, lo cual ha sido bien recibido en reuniones bilaterales.



Coahuila está listo para exportar ganado a Estados Unidos.



Jesús María Montemayor Garza, secretario de Desarrollo Rural.

En una sesión virtual sostenida hace algunos días, representantes del sector ganadero y autoridades sanitarias discutieron los avances en el tema.

"Hay buenos comentarios sobre lo que está haciendo México y los estados exportadores, aunque aún faltan algunas medidas por implementar", comentó el subsecretario.

Entre ello, se espera que, las plantas generadoras de insecto estéril situadas en otros estados del País como en Chiapas y que van a estar moviéndose por todo el territorio mexicano, ayuden a tener lista la reapertura en el mes de enero.

Coahuila, por su parte, se encuentra listo para reactivar las exportaciones. Tanto el puerto de Acuña como el de Piedras Negras están preparados, y solo resta que el Gobierno Federal determine cuál será el punto de salida autorizado.

El ganado coahuilense ha sido certificado como libre de plagas, gracias a una estrecha coordinación con otros estados exportadores y al seguimiento riguroso de los protocolos sanitarios.

Finalmente, Montemayor Garza reconoció que ha sido una tarea compleja, encomendada directamente por el gobernador del estado.

Subrayó que se han destinado todos los recursos necesarios para mantener al ganado limpio, considerando que el gusano barrenador puede ingresar tanto por vía aérea como a través de neumáticos contaminados.



#### Afectaría narcotráfico y falta de inversión a crecimiento

Un aspecto que podría complicar el crecimiento de México es la presencia del narcotráfico, mencionó Joydeep Mukherji, managing director de Sovereign Ratings en S&P Global.



### Quien convoca a la violencia se equivoca.-Claudia Sheinbaum

La Presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que quien convoca a la violencia y quien alienta al odio se equivoca.



#### FILE CONMEMORATIVO



Destacó Manolo Jiménez que Pueblo Mágico es uno de los municipios con mayor inversión en Coahuila



MELCHOR MÚZ-QUIZ, COAH.- "El municipio de Múz-quiz ha experimenta-do un cambio significativo desde la llegada de Laura Jiménez Gutiérrez a la presidencia municipal", expresó el Gobernador del Estado, ingeniero Manolo Jiménez Salinas.

Gracias a su gestión y trabajo en equipo, se han concretado numerosos proyectos y obras que representan una inversión históri-



ca para esta ciudad, ante ello, el impacto positivo de su administración es digno de reconocerse.

Durante su reciente visita, el Gobernador del Estado destacó que Múzquiz es uno de los municipios con mayor inversión en Coahuila, resultado directo de la labor incansable de la alcaldesa.

LOCAL / PÁG. 2

